Guadalajara PROVINCIA

DEL 2 AL 8 DE NOVIEMBRE DE 2012 www.dhenares.es



PUFNTF

Tráfico prevé 190.000 desplazamientos en Guadalajara

Con motivo del puente de Todos los Santos la Dirección General de Tráfico ha preparado un dispositivo especial. En la provincia de Guadalajara se prevé que haya 190.000 vehículos por las carreteras. A nivel nacional, el número de salidas ronda los 5,5 millones.

LA OPOSICIÓN, EN CONTRA

Quer aprueba sus cuentas "más realistas"

El Ayuntamiento de Quer ha aprobado inicialmente los presupuestos para 2013 en el Pleno Ordinario correspondiente al mes de octubre. Lo hizo por mayoría, y con los votos en contra de la oposición municipal. El presupuesto se eleva hasta 1,3 millones de euros. La cantidad es sensiblemente inferior a la de los últimos años porque el equipo de gobierno, con el beneplácito del servicio de intervención municipal, ha tenido en cuenta "no ya los ingresos reales, sino también los posibles problemas de retraso en los pagos y de recaudación que nos podamos encontrar por motivo de la situación de crisis en la que nos encontramos", explicó Rafael Díez, concejal de Hacienda.

En su elaboración, el Ayuntamiento de Quer ha seguido la directriz de la Contabilidad Nacional que exige tomar como referencia los padrones reales de recaudación en el ejercicio anterior. "Es un presupuesto extremadamente realista, ajustado en el gasto para hacer frente a los tiempos en que vivimos, pero sin dejar de prestar todos los servicios necesarios a nuestros vecinos", añade el alcalde de Quer, José Ramón Calvo. En el capítulo de gastos, el Ayuntamiento ha conseguido ahorrar un 7 por ciento, optimizando los servicios de luz, agua y otros suministros.

La guía de la Sierra Norte cabe en el bolsillo

Nace la aplicación Sierra Norte para móviles con toda la información útil para el turista



Momento de la presentación de la aplicación para smartphones

Hoteles, restaurantes, monumentos... Toda la información útil para el turista que decida recorrer la Sierra Norte de Guadalajara cabe en el bolsillo. Esta semana era presentada en el Palacio Ducal de Cogolludo una nueva aplicación para Smartphones donde se recoge toda la "esencia" de la Sierra Norte, en palabras de José Manuel Latre, presidente del Grupo de Desarrollo Rural. En un entorno en que la comunicación pasa por Internet, la apuesta de ADEL es la de crear una guía turística adaptada al dispositivo que cualquier viajero lleva cuando inicia su fin de semana de vacaciones o su viaje de placer de ida y vuelta: el móvil. "Las guías en papel están desactualizadas al día siguiente

de publicarse. Abre una casa rural nueva, un restaurante incluye una nueva dirección de correo electrónico, hay variaciones en las carreteras... Este sistema permite actualizaciones en tiempo real", explica Ruiz.

La aplicación Sierra Norte para móviles está publicada en el App Store del sistema operativo IOS y en el Google Play Store del sistema operativo Android. En la página Web creada para la aplicación (http://app.adelsierranorte.org/) se pueden encontrar los enlaces de descarga a ambas tiendas. Incluye vídeos, mapas así como toda la información útil de 85 municipios que forman la Sierra Norte. ADEL ha invertido 15.000 euros en la aplicación.



EN CABANILLAS DEL CAMPO

Luz verde a la promoción 'Los Olivos'

El alcalde de Cabanillas del Campo, Jaime Celada, ha firmado el préstamo con CaixaBank que permite la construcción de las 24 Viviendas de Protección Oficial que forman parte del 'Residencial Los Olivos'. La rúbrica del préstamo con CaixaBank -que asciende a 2 millones de euros-supone el punto y final a meses de complejas negociaciones que arrancaron con Caja Guadalajara, posteriormente Caja Sol, después Banca Cívica y finalmente La Caixa, entidad sucesora de las anteriores. Este proceso de reordenación bancario afectó también al 'Residencial Los Olivos', provocando un cierto retraso en la firma del préstamo y por tanto en el inicio de las obras. "Hoy por fin firmamos este préstamo, lo que nos permite asegurar que a principios del próximo año las obras de construcción de las 24 Viviendas de Protección Oficial de Cabanillas habrán comenzado", subrava el alcalde cabanillero, Jaime Celada. Las viviendas ya están vendidas a vecinos menores de 36 años.

Mañana sábado, 3 de noviembre, comienza una nueva edición (y ya van 29) de la Muestra Nacional de Teatro 'Espiga de Oro'. Como novedad, este año "se ha completado la programación de obras con intervenciones artísticas en la calle y colaboraciones con establecimientos hosteleros del municipio que van a organizar sesiones de humor", señala el alcalde azudense, Pablo Bellido.

El regidor ha explicado que "el Ayuntamiento es el promotor, pero las decisiones se toman a través de la Comisión de Teatro, un órgano en el que participan expertos y personas interesadas y vinculadas a las artes escénicas". En esta edición se ha optado "por no rebajar la calidad y ofrecer un precio razonable ARRANCA LA XXIX MUESTRA NACIONAL 'ESPIGA DE ORO'

Humor sobre tablas y calles



El alcalde Pablo Bellido y la edil de Cultura, Sandra Yagüe

-8 euros para los titulares de la Tarjeta Ciudadan@y9,60 euros para el resto-. El año pasado, el precio fue de 6 euros.

SHAKESPEARE PARA IGNORANTES Y MÁS

La 'Espiga de Oro' 2012 contempla cuatro representaciones en la Casa de la Cultura, los sábados del mes de noviembre a partir de las 20 horas. El 3, Teatro Meridional presenta 'Una comedia americana'. El 10 es el turno de Producións Teatráis Excéntricas con 'Shakespeare para ignorantes' 'Locas', de José Pascual Abellán y Clipes Producciones, es la propuesta para el sábado 17. El programa finaliza el 24 con Sexpeare Producciones y 'Qué pelo más